
ACTA 31 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

En Monte Escobedo, Zacatecas, siendo las 17:00 horas del día 28 de junio del 2022 

reunidos en el salón de Cabildo de la Presidencia Municipal, Monte Escobedo, Zacatecas, 

los integrantes del H. Ayuntamiento: Ing. Manuel Acosta Galván, Presidente Municipal, 

Yanet Alejandra Carlos Quiroz y los Regidores Prof. Octavio Sígala Gutiérrez, Lic. Leslie 

Anahí Ulloa Hermosillo, Ing. Ernesto Muñoz Bocardo, Profra. María Concepción Muñoz 

Robles, Lic. Andrés Eduardo del Real Ulloa y la Profra. Ma. Soledad Campos Mercado, 

todos con la finalidad de llevar a cabo una sesión extraordinaria de Cabildo bajo el 

siguiente:  

 

ORDEN DEL DÍA 

1. PASE DE LISTA   
2. INSTALACIÓN LEGAL DE LA ASAMBLEA  
3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  
4. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
5. APROBACIÓN DE INFORME MENSUAL DE TESORERIA  
6. APROBACIÓN DE INFORME MENSUAL DE OBRAS PUBLICAS   
7. RATIFICACIÓN DE ACUERDOS DE REUNIONES DE TRABAJO 
8. CLAUSURA DE LA SESIÓN  
 

PRIMERO.- PASE DE LISTA  

Para comenzar con esta reunión extraordinaria de Cabildo el Presidente Municipal Manuel 

Acosta Galván pide al Secretario de Gobierno Municipal haga el respectivo pase de lista, 

encontrándose presentes la totalidad de los miembros del Cabildo, por lo cual existe 

quorum legal para sesionar. 

SEGUNDO.- INSTALACIÓN LEGAL DE LA ASAMBLEA 

En virtud de que se cuenta con quorum legal el Ing. Manuel Acosta Galván, Presidente 

Municipal declara legalmente instalada la sesión ordinaria de Cabildo, siendo las 17:00 

horas del día 28 de junio del 2022 y señala que los acuerdos que de esta emanen tendrán 

plena validez y serán por consecuencia de observancia obligatoria. 

TERCERO. - APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Para el desahogo de este punto el Presidente Municipal pide al Secretario de Gobierno de 

lectura a la orden del día. Una vez analizado se procede a levantar la votación y se autoriza 

por unanimidad la orden del día.  



CUARTO. - LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

Para el desahogo de este punto el Secretario de Gobierno pide la dispensa de la lectura 

del acta en virtud que no ha sido terminada, moción que es aprobada. 

QUINTO.- INFORME MENSUAL DE TESORERIA  

En este punto el Presidente Municipal solicita al H. Ayuntamiento la aprobación del 

Informe mensual de tesorería del mes de mayo de 2022, mismos que fueron puestos a 

consideración de los presentes y luego de que fueron revisados y analizados por los 

integrantes del Cabildo se aprueban por los presentes por Unanimidad.   

 

 

RUBRO DE INGRESOS 

Impuesto sobre el patrimonio $49,541.98 

Impuesto sobre la producción al consumo  $64,298.00 

Derechos por prestación de servicios $102,753.88 

Otros derechos $4,927.00 

Productos $173.66 

Aprovechamientos  $40,114.04 

Aprovechamientos Patrimoniales $0.00 

Participaciones  $2,908,034.00 

Aportaciones  $2,999,364.00 

TOTAL $6,179,690.37 

 

Estado del ejercicio del presupuesto por capítulo del gasto al 31 de mayo del 2022. 

(Mensual) 

OBJETOS DEL GASTO      EJERCIDO 

Servicios Personales  $2,109,767.19 

Materiales y suministros  $531,441.37 

Servicios generales  $498,838.65 



Transferencias  $86,788.33 

Bienes muebles, inmuebles e intangible $40,139.88 

Inversión pública $427,446.25 

Deuda pública $81,464.15 

TOTAL $3,775,885.82 

 

Modificaciones de mayo 2022 (ampliación) 

Cuenta  Descripción  Cargo  Abono  

8220-111-101001-310-

4392-1 

SUBSIDIO EN EL COBRO DE $55.13  

8220-561-101001-310-

4933-1 

APORTACIONES O CUOTAS 

A 

$7,769.00  

8230-111-101001-310-

4392-1 

SUBSIDIO EN EL COBRO DE  $55.13 

8230-561-101001-310-

4933-1 

APORTACIONES O CUOTAS 

A 

 $7,769.00 

  $7,824.13 $7,824.13 

 

Modificaciones de mayo 2022 (traspasos) 

Cuenta  Descripción  Cargo  Abono  

8220-111-101001-310-

2211-1 

PRODUCTOS 

ALIMENTICIOS 

$3,000.00  

8220-111-101001-310-

2213-1 

PRODUCTOS 

ALIMENTICIOS 

 $3,000.00  

8220-111-101001-310-

2961-1 

REFACCIONES Y 

ACCESORIOS 

 $20,000.00 

8220-111-101001-310-

3315-1 

SERVICIOS Y ASESORIAS   $20,000.00 

8220-111-101001-310-

3761-1 

VIATICOS 

INTERNACIONALES G. 

$10,704.00  

8220-111-203004-310-

4411-1 

AYUDAS SOCIALES G. 

Corriente 

$15,000.00  

8220-111-203005-310-

4451-1 

APOYO A INSTITUCIONES $14,296.00  

8230-111-101001-310-

2211-1 

PRODUCTOS 

ALIMENTICIOS 

 $3,000.00 

8230-111-101001-310- PRODUCTOS $3,000.00  



2213-1 ALIMENTICIOS 

8230-111-101001-310-

2961-1 

REFACCIONES Y 

ACCESORIOS 

$20,000.00  

8230-111-101001-310-

3315-1 

SERVICIOS Y ASESORIAS $20,000.00  

8230-111-101001-310-

3761-1 

VIATICOS 

INTERNACIONALES G. 

 $10,704.00 

8230-111-203004-310-

4411-1 

AYUDAS SOCIALES G. 

Corriente 

 $15,000.00 

8230-111-203005-310-

4451-1 

APOYO A INSTITUCIONES  $14,296.00 

  $7,824.13 $7,824.13 

 

 Dentro de este punto se integra la regidora Norma Ávila Sánchez 

SEXTO.- INFORME MENUSAL Y TRIMESTRAL DE OBRAS PUBLICAS   

Continuando con el desarrollo de la sesión por parte del Secretario de Gobierno hace de 

su conocimiento que el Director de Obras y Servicios Públicos Municipales presenta ante 

el Cabildo el Informe del PMO del mes de mayo de 2022 y sus modificaciones, para su 

aprobación, mismos que fueron revisados detenidamente   y luego de una amplia 

discusión, por Unanimidad de los miembros del Cabildo se autorizó el Informe del PMO 

del mes de junio de 2022 y sus modificaciones. 

Traspasos de la carretera 

SEPTIMO.- RATIFICACIÓN DE ACUERDOS DE REUNIONES DE TRABAJO 

 Toma la palabra el Secretario de Gobierno Municipal para mencionar que el evento que se 
llevó a cabo el día 8 de mayo del presente año para festejar a las madres, se contrató el 
mariachi, dicho gasto fue de $25,521.98 pesos. Por lo anterior se pide la autorización del 
Cabildo para el acuerdo del gasto dentro del recurso de gasto corriente, después de 
analizado el punto se autoriza por unanimidad. Así mismo se autorizó la compra de 
pasteles para las empleadas que son madres en esta Presidencia Municipal por un monto 
de $1,020.00 pesos 

 Toma la palabra el Presidente Municipal para mencionar que el día miércoles 6 de julio del 
2022 el Gobernador del Estado visitara el municipio para la supervisión del al obra de la 
carretera Laguna Grande- Monte Escobedo, por lo que pide la autorización para el pago de 
la comida del día además de obsequios que se le entregaran al mismo, después e 
analizada la propuesta se autoriza por unanimidad.  

 Toma la palabra el Secretario de Gobierno Municipal para mencionar que se realizara la 
reunión del Consejo de Desarrollo Rural Sustentable en la que dentro de sus consejeros se 
encuentra los mismos Delegados Municipales, por lo que se quiere aprovechar la visita 
para hacer el pago respectivo de los meses de febrero a junio del 2022, por lo que pide la 



autorización del pago, propuesta que es autorizada por unanimidad de los miembros del 
Cabildo. 

 Dando continuidad el Secretario de Gobierno Municipal hace mención que el vehículo 
urvan que ha estado presentando fallas en días anteriores, por lo que se estuvo llevando a 
los talleres que se encuentran dentro del municipio para lo cual no se ha encontrado la 
falla de la misma por lo que se les pide que se  pago de la Urvan se autorizan para que se 
lleve a que se haga un diagnostico en la agencia de la Nissan y así con este fin contribuir a 
que el vehículo dure mas años al servicio del municipio, una vez expuesto lo anterior se 
autoriza por unanimidad los gastos generados por el diagnóstico y reparación de la Urvan 
con resguardo de la Secretaria de Gobierno Municipal. 

 De la misma manera le Secretario de Gobierno Municipal da a conocer la lista de 
empleados en calidad de contratados los cuales se mantienen sin cambio alguno respecto 
al semestre anterior por lo que pide la ratificación de los mismos, más sin embargo se 
aclara que se tiene  pendiente con el ciudadano Luis Lobatos  

 En otra solicitud el Secretario de Gobierno Municipal da lectura a la cual pide permiso para 
venta de bebidas alcohólicas a nombre del Octavio Calderón, se deja pendiente para su 
análisis en lo posterior.   

 A petición del Presidente Municipal el Secretario de Gobierno Municipal da lectura a oficio 
hecho llegar por la Secretaria General de Gobierno en relación a los apoyos de viviendas, 
dichos apoyos se deslinda de que la misma Secretaria este promocionando ese tipo de 
apoyos. 

 En este punto el Presidente Municipal menciona que se tiene pendiente el tema de la 
construcción de un fraccionamiento por lo que pide se le de conclusión al trámite de 
regularización del bien inmueble Casa de Salud, por lo que pide la autorización para el 
pago de todos los tramites que se deriven de dicha acción, después de discutir la 
propuesta se autoriza por unanimidad.  

 El Presidente municipal menciona que se llevaran a cabo actividades en el mes de julio 
para promover el tuvimos foráneo en el municipio por lo que pide la autorización para 
apoyar el evento ruta 4x4, con un monto de $7,000.00, el cual se autoriza por unanimidad 
por los presentes. 

 El regidor Octavio Sigala Gutiérrez para mencionar que se viene la clausura de los talleres 
de la Casa de la Cultura, por lo que menciona que se ofrecerá un refrigerio para lo cual 
pide a autorización para la compra de los insumos necesarios y desechables. 

 Toma la palabra el Secretario de Gobierno para dar lectura a una solicitud de ayuda social 
por parte de los C.C. Gilberto Rentería Carrillo, Francisco Rentería Sánchez y Eduardo 
Rentería Carrillo, en dicha solicitud piden $2,000.00 pesos, para cada uno, para apoyo de 
traslado médico, dicha solicitud es revisada y se autoriza por unanimidad.  

 Pide el Secretario de Gobierno la autorización para el pago de lonches para personal de 
brigada de apoyo de incendios, en el incendio del día miércoles 18 de mayo del presente, 
en la comunidad de Francia, por un monto de $1,624.00 pesos, lo cual es autorizado por 
unanimidad.  

 La regidora María Concepción menciona que tiene una solicitud de la asociación de patitas 
y rabitos para poder asistir a la feria de en la ciudad de Zacatecas, también menciona que 
se puso de acuerdo con el de comunicación social para publicar los ejemplares que tienen  

 El regidor Profr. Octavio Sigala Gutiérrez, toma la palabra y da a conocer una solicitud que 
le hicieron llegar de parte de la directora, de la primaria Manuel M. Ponce, donde solicita, 
apoyo con premios como juguetes, útiles escolares, material didáctico o material 



deportivo para la feria de las matemáticas, que llevaran a cabo maestros y padres de 
familia, después de discutido y analizado el tema se autoriza por unanimidad, la cantidad 
de $1,500.00 pesos.  

 El regidor Octavio Sigala menciona la necesidad de que se promocione la página de 
Facebook, para lo cual propone que se hagan reportajes con cosas relevantes del 
municipio.  

 

OCTAVO.- CLAUSURA DE LA SESIÓN  

No habiendo mas asuntos que tratar se declara clausurada la presente reunión extraordinaria de 

Cabildo siendo las 18:29 horas del mismo día de inicio.  

 

 

Ing. Manuel Acosta Galván     Lic. Yanet Alejandra Carlos Quiroz  

Presidente Municipal      Síndica Municipal 

 

Regidoras y Regidores 

 

Profr. Octavio Sígala Gutiérrez    Lic. Leslie Anahí Ulloa 

Hermosillo  

 

Ing. Ernesto Muñoz Bocardo                     Profra. María Concepción Muñoz 

Robles  

 

Lic. Andrés Eduardo del Real Ulloa         Norma Ávila Sánchez   

     

                                            Profra. Ma Soledad Campos Mercado 

 

 


